

AW: Irma--Uhrbach-Straße - Wiederherstellung des öffentlichen Fußweges

Sehr geehrter

Ihr Anliegen ist bei uns eingegangen und wird sobald wie möglich beraten.

Bitte beachten Sie, dass der Bezirksausschuss die Schreiben von Bürgerinnen und Bürgern im Regelfall in seiner öffentlichen Sitzung behandelt. Gegebenenfalls wird Ihr Schreiben auch nach Schwärzung Ihrer persönlichen Kontaktdaten auf Anfrage an die Presse weitergegeben.

Bitte beachten Sie außerdem, dass diese E-Mail unverschlüsselt gesendet wurde. Sollten Sie gegen die Kommunikation über unverschlüsselte E-Mails Einwände haben möchte ich Sie darum bitten uns dies mitzuteilen.

Mit freundlichen Grüßen

Landeshauptstadt München, Direktorium, HA II Bürgerangelegenheiten,
Service und Fachaufgaben
Geschäftsstelle Ost für die Bezirksausschüsse 5,13,14,15,16,17 und 18
Friedenstraße 40, 81660 München, Zi. 2.207

Tel.: +49(0)89 / 233

Fax: +49(0)89 / 233

E-Mail: bag-ost.dir@muenchen.de

Internet: <http://www.muenchen.de/rathaus/Stadtpolitik/Bezirksausschuesse.html>

Elektronische Kommunikation mit der Landeshauptstadt München: <http://www.muenchen.de/ekomm>

Bitte denken Sie an die Umwelt, bevor Sie diese E-Mail ausdrucken.

Pro Blatt sparen Sie durchschnittlich 15g Holz, 260ml Wasser, 0,05kWh Strom und 5g CO2.

An: bag-ost.dir

Betreff: Irma--Uhrbach-Straße - Wiederherstellung des öffentlichen Fußweges

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Gehwegplatten auf dem Fußgängerweg vor dem Neubau an der Irma-Uhrbach-Straße wurden im Rahmen der Neubauarbeiten abgebaut und mit Teer aufgefüllt. Dieser Zustand besteht auch nach Abzug der Baufirmen weiterhin. Es ist für uns Anwohner jedoch optisch störend und z.B. für Fußgänger mit Kinderwagen oder mobilitätseingeschränkten Mitbürgern schwer befahrbar.

Wir bitten Sie um Unterstützung, die Stadt aufzufordern, den alten Zustand an dieser Stelle wieder herzustellen.

Wir bitten um Mitteilung, wie mit meinem Anliegen verfahren wird.

Mit freundlichen Grüßen